



# La vigie

C'est historique! Le conseil général de la Ville de Neuchâtel a accepté début novembre le projet de rénovation du Collège des Parcs, pour un budget de 45 millions et des poussières. Il était temps! Après quinze ans de tergiversations, enfin!

Un ombre au tableau lors de cette longue soirée au château, cependant: on déplore que certains partis politiques se soient évertués à soutenir la mise en place

d'un «dépose-minute» pour les parents d'élèves, dans un quartier qui prône la mobilité douce et qui ne se prête pas à la circulation automobile. Les enseignant·es sont prié·es de venir à pied ou en transports publics: on est en droit d'attendre la même rigueur de la part des parents, ce d'autant plus que dès 2024, le site des Parcs centralisera la structure d'accueil, l'école et les salles de sport.

À pied, c'est mieux!

